

ÚLTIMAS NOTICIAS

[Renuncia mano derecha del presidente de Costa Rica tras escándalo por violación de datos](#)
[Hassan Nassar, otra vez en la mira de las redes sociales – Gobierno – Política](#)

[El ex One Direction, Niall Horan, llegará al Movistar Arena el próximo cuatro de diciembre](#)

[Michael Bloomberg cancela su precandidatura a la presidencia de Estados Unidos](#)

[Juan Manuel Santos pide censurar a quienes difunden noticias falsas – Proceso de Paz – Política](#)

[Medimás asume resolución de la Supersalud como una oportunidad “para mejorar”](#)

[Santos pide censurar a quienes difunden “fake news” – Proceso de Paz – Política](#)

[Ecopetrol](#) [contrató bienes y servicios por \\$1,4 billones con proveedores de la zona en 2019](#)

[Sura Asset Management aumentó en 16% sus activos administrados a US\\$148 billones](#)

[pobreza: Los 10 lugares más pobres del país – Gobierno – Política](#)

[Restaurantes británicos podrían quedarse sin cocineros tras su salida del Brexit](#)

[respuesta de cantante Adriana Lucía a la ministra del Interior por frase sobre líderes sociales – Gobierno – Política](#)

[Twitter se suma a restricciones de redes sociales a publicidad sobre el virus Covid-19](#)

[Avances de biotecnología en Barranquilla – Barranquilla – Colombia](#)

[HDI abre propuesta de inversión para emprendedores que necesiten acompañamiento](#)

[En Bogotá, Nariño, Valle y Atlántico se podrá diagnosticar el Covid-19 dice Minsalud](#)

[Uribe dice que no hubo irregularidades financieras en la campaña de Iván Duque – Partidos Políticos – Política](#)

[Directivos de empresa fabricante de máscaras faciales aprovechan rally de 460%](#)

[Estados Unidos sigue ocupando el primer lugar entre los países con más súper ricos](#)

[En Barranquilla: recomendaciones para ir hoy al estadio – Barranquilla – Colombia](#)

[Latam Airlines Group transportó 74 millones de pasajeros durante 2019](#)

[¿Cómo tener una mente de ganador?](#)

[1.246 cupos para estudiantes del Atlántico – Barranquilla – Colombia](#)

[General Electric ve impacto de hasta US\\$500 millones en su flujo de caja por coronavirus](#)

[Italia cierra colegios y universidades hasta mediados de marzo para contener el coronavirus](#)

[Asamblea del BID en Barranquilla – Barranquilla – Colombia](#)

[Facebook incorpora publicidad de la OMS en un esfuerzo contra la desinformación sobre coronavirus](#)

[coronavirus, las medidas que se están tomando en la frontera – Gobierno – Política](#)

[Crisis de salud en Asia estaría afectando la producción de los nuevos iPhone](#)

[Dólar sigue debajo de \\$3.500 por mayor optimismo tras reducción de tasas de la Fed](#)

[La OMS advierte que la tasa de mortalidad global del nuevo coronavirus es de 3,4%](#)

[OMS pide a empresas y gobiernos aumentar producción de material sanitario ante “escasez” global](#)

[Fiscal fue arrestado luego de discutir con un juez en Barranquilla – Barranquilla – Colombia](#)

[Video de oso hormiguero pasa la calle por la cebra – Política](#)



Ecopetrol **contrató bienes y servicios por \$1,4 billones con proveedores de la zona en 2019**

Si a la cifra total se le suman los \$2,3 billones de la exportación local de los proveedores de la región, la cifra asciende a \$5,7 billones

Kevin Steven Bohórquez Guevara – kbohoquez@larepublica.com.co

Mediante un comunicado, la empresa estatal petrolera, **Ecopetrol**, informó que durante 2019 **contrató bienes y servicios por \$1,4 billones con proveedores de las regiones en las que la empresa opera. Además, resaltaron que esta cifra fue 7,7% mayor que la de 2018, cuando se contrataron \$1,3 billones.**

Adicional a la cifra total, **Ecopetrol** señaló que al sumar la exportación local que hacen los proveedores locales a otras regionales donde opera la empresa en Colombia, el monto asciende a \$5,7 billones, pues de esta actividad se obtuvo \$2,3 billones durante 2019.

Contratación por regiones

En la Región Caribe, la empresa petrolera **contrató \$218.000 millones**, de los cuales \$76.000 millones

corresponden a proveedores locales de Cartagena, Barranquilla, Coveñas, Sincelejo, Aguachica, Pasto, Santa Marta y Aguachica, entre otros. Estos contratos estuvieron enfocados principalmente en servicios de salud, construcción de ductos y transporte terrestre de personal.

En la Región central, la cifra de contratos **ascendió a \$2,3 billones**, de los que \$874.000 millones corresponden a proveedores locales de Barrancabermeja, Piedecuesta, Bucaramanga, Yondó, Sabana de Torres, Tibú, Cúcuta y San Vicente de Chucurí, entre otros.

En la Región Orinoquía, los contratos **rondaron la cifra de \$1,9 billones**, de los que \$282.000 millones corresponden a proveedores locales de Villavicencio, Yopal, Aguazul, Castilla La Nueva, Tauramena y Acacías.

En la Región Oriente, se contrataron **\$641.000 millones**, de los que \$12.000 millones fueron con proveedores locales de Puerto Gaitán en aseo y cafetería, obras integrales y servicios de salud.

Finalmente, en la región del sur los contratos fueron por **\$574.000 millones**, de los cuales

\$176.000 millones corresponden a proveedores locales de Orito, Neiva, Medellín, Aipe y Cali.

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Published in [Presente](#)

Be First to Comment

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comment

Name*

Jane Doe

Email*

name@email.com

Website

http://google.com

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que haga un comentario.

Publicar comentario